

XXVII Edición de la Fiesta Nacional de la Cereza en Los Antiguos

Durante los días 8, 9 y 10 de Enero la ciudad de Los Antiguos se vistió de fiesta, como todos los años, para recibir a miles de turistas y visitantes locales que disfrutaron de unas jornadas maravillosas en donde la tradición, la cultura y el turismo estuvieron más presentes que nunca, no sólo por el significado en sí mismo de dicha Fiesta sino también por la diversidad de actividades que se llevaron a cabo, como las jineteadas o los shows musicales que ya son un clásico de este sensacional y único evento Patagónico.

(Año 2/ Edición Nro. 77/ 11 de Enero de 2016/ Los Antiguos).

Un poco de historia...

Desde hace 27 años, allá por el año 1988, durante los primeros días de Enero la localidad de Los Antiguos realiza ésta tradicional Fiesta con el objetivo de rendirle honor a la finalización de la cosecha de la cereza, la cual forma parte de una de las principales actividades productivas de la localidad. Además, esta iniciativa que surge de los vecinos y ha contado siempre con el apoyo del gobierno local, ha tenido y tiene como principal finalidad fomentar el turismo, no sólo durante el mes de Enero en la época estival, sino también durante el año con recorridas a las chacras para que los visitantes puedan observar y conocer la producción local basada fundamentalmente en la producción de Cereza.

Originalmente al pie de la Cordillera de Los Andes, se comenzó a formalizar desde Los Antiguos una identidad basada en la producción de frutos finos tales como frambuesas, frutillas y cerezas, siendo la producción de ésta última la que más se ha destacado por su excelencia, caracterizando a la localidad como “La Capital Nacional de la Cereza”, razón por la cual ha sido y es reconocida nacional e internacionalmente.

Este exquisito fruto ha sido sustancial no sólo en la economía de la localidad, ya que de él se exporta casi el 90% de su producción, sino que también en torno a él se conjugan -tal como hemos dicho- la identidad de Los Antiguos, su tradición y el turismo que hacen de ella un lugar paradisíaco. Por ello, no es raro que en los últimos años haya crecido la cantidad de visitantes que deseen tranquilidad, busquen eventos regionales y el disfrute de majestuosos paisajes coincidente con un aire puro cordillerano.

Un festival mágico que superó todas las expectativas

A diferencia de años anteriores, ésta edición de la Fiesta Nacional de la Cereza, rompió el record de espectadores, ya que en su primer noche se vistió de gala para recibir aproximadamente 11 mil visitantes locales, regionales, nacionales e internacionales, que ocuparon no sólo el 100 por ciento de su capacidad hotelera, sino que también se abrieron campos y chacras para la instalación de carpas y así poder responder a la gran demanda de alojamiento que una fiesta de éstas dimensiones implica.

Entre los artistas más destacados se encuentran Abel Pintos, “Las Voces Manseras”, “Chébere”, “Voces para el Canto”, Daniel Agostini, Axel, “La Beriso”, “La otra dimensión”, entre otros, quienes brindaron magníficos shows para el público presente irradiando alegría, bailes, vestimenta, y maravillosas voces que hicieron cantar y disfrutar del espectáculo a todos los presentes. Asimismo, no se puede dejar de destacar la tradicional presencia de la reconocida Academia de Danzas Cruz del sur, quien proporcionó en la apertura de la primera noche un sinfín de cuadros folclóricos desplegando nuestras raíces y nuestra tradición en el maravilloso escenario de la noche antigüense.

Por otro lado, las jineteadas de los distintos pobladores de la región que demuestran sus destrezas criollas, así como las actividades que se realizan en las majestuosas costas y aguas del Lago Buenos Aires, tales como la pesca, los juegos playeros, los paseos en kayak, así como la feria de artesanos, las murgas, las batallas de hip-hop, los concursos de barriletes y la infaltable elección de la Reina de la Cereza, se convierten en un programa divertido, de relax y atípico para quienes deseen disfrutar de una Fiesta maravillosa durante tres días en donde la ciudad se viste de gala reuniendo a habitantes locales y a turistas de diversos lugares del país y del mundo.

Por el Equipo Editor de Observador Central.